

Gemeinschaft mit Gott und Mensch



TAGE DER BESINNUNG
09. - 15. August 2021
CHRISTUSBRUDERSCHAFT
FALKENSTEIN

Die Richtlinien für unsere Freizeiten stehen in unserem Hauptkatalog, den wir Ihnen gerne nach Aufforderung zusenden. Mit Ihrer Unterschrift erkennen Sie diese Richtlinien an.

Eine baldige Anmeldung ist ratsam, damit die nötigen Übernachtungsplätze auch zur Verfügung stehen.

Der Preis für diese Freizeit beträgt € 210,00, ohne Bettwäsche (+ 5,00 €).

Je nach Wetterlage und Wunsch erkunden wir uns nachmittags die Schönheiten des Bayerischen Waldes.

Christusbruderschaft
z.Hd. Bruder Georg A. Ruf
Krankenhausstr. 26
93167 Falkenstein

Telefon: 09462/9400.22
Telefax: 9400.10
eMail: Mutterhaus@f-cb.de
online: www.christusbruderschaft-falkenstein.de
oder: www.georg-angelos.de

Es können nur schriftliche Anmeldungen (auch Email) berücksichtigt werden.

Falls jemand den Preis vorher überweisen will (bitte mit Angabe der Freizeit und ausführlichen Absender):
„Christusbruderschaft Falkenstein“
IBAN: DE75742510200190943001
BIC: BYLADEM1CHM

Tage der Besinnung vom 09. bis 15. August 2021 bei der Christusbruderschaft in Falkenstein zum Thema:

„Gemeinschaft mit Gott und Mensch.“

Preis: € 210,00 (Euro)

- Hiermit melde ich mich verbindlich zum Wochenende an.
- Ich bringe meine 3-teilige Bettwäsche mit, sonst kommt ein einmaliger Aufpreis von 5,00 € dazu.
- Ich bringe noch Personen mit (bitte auf einen extra Zettel die näheren Angaben zu diesen Personen schreiben, wie unten angegeben).

(Zutreffendes bitte „☒“ ankreuzen.)

Name:

Vorname:

Straße:

Ort: /

Telefon:

Geburtsdatum:

Beruf:

Datum:

Unterschrift:

Es können nur schriftliche Anmeldungen (auch Email) berücksichtigt werden.

Hier abtrennen

Geistliche Gemeinschaft ist eine der größten Gaben, die uns Gott gibt!

(Dietrich Bonhoeffer)

Gemeinschaft mit Gott und Mensch.

Wie leben Christen zusammen? Sie ziehen am gleichen Strang.

Gott will mit uns Gemeinschaft haben. So übergeben wir ihm die Erlaubnis für die Regierung unseres Lebens. Er gibt uns gegengleich die Redaktionsrechte für die Verkündigung seines Evangeliums (Frohe Botschaft).

Das ist eine Schwerarbeit, die unseren ganzen Einsatz erfordert. Und doch ist es keine Leistung, weil wir von Gott die Befähigung dazu geschenkt bekommen.

Als praktizierende Christen haben wir bei Gott unsere Heimat mit vollem Hausrecht. Deshalb können wir eine echte Heimat vermitteln.

Recht gelebte Gemeinschaft hat nichts mit menschlicher Hängerei oder Gleichschalerei zu tun. Sie

ist etwas sehr Buntes, Lebendiges, Verschiedenartiges und Originelles. Es muss sich nicht mehr der Einzelne profilieren, sondern alle dienen dem gemeinsamen Ziel der „Neuen Schöpfung Gottes“.

Gerade in Krisenzeiten ist es wichtig, dass wir als Gemeinde zusammen bleiben. Lassen wir uns nie in eine Glaubensvereinzelnung abdrängen, Nützen wir die gegenseitige Glaubensstärkung.

Gott gibt uns täglich den Nachschub seiner Kräfte und Ideen, den wir so nötig brauchen.

Diese und ähnliche Fragen und Anliegen werden uns in der Freizeitwoche bewegen. Auf der Grundlage der Heiligen Schrift wollen gültige Aussagen und Antworten finden.

Leitung: Bruder Georg A. Ruf